
律政司司長談與港澳辦會面（只有中文） 
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  以下是律政司司長袁國強資深大律師今日（七月六日）結束訪京行程後，在

機場與傳媒的談話內容： 

記者：今天到訪港澳辦談了甚麼？有沒有與王光亞見面？ 

律政司司長：我昨天已經說過，我們這次談的是比較技術性和法律性的司法合作

問題，所以全部都是法律的工作人員，所以沒有與王光亞主任會面，因為談的議

題不會涉及王光亞主任的工作範圍。謝謝。 
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